

DOS JOVENES CON BARBA DISPARARON CONTRA EL GUARDIA CIVIL DE MONDRAGON

Ha sido encontrado el vehículo en el que huyeron los autores del atentado

Bilbao, 28. (Crónica de nuestro corresponsal.) Aurelio Salgueiro López, cabo primero del Servicio de Información del Cuartel de la Guardia Civil en Mondragón (Guipúzcoa), ha resultado muerto a tiros a última hora de la mañana de hoy, como consecuencia de un atentado sufrido en la citada localidad. Los hechos se registraron hacia las 11,20 de la mañana, cuando el cabo primero, vestido de paisano (tal como acostumbraba) se dirigía al cuartel después de haber recogido la correspondencia en la estafeta de Correos.

Esta operación la realizaba diariamente y a la misma hora. A mitad del recorrido entre Correos y el cuartel, concretamente en una pequeña plazoleta, en la que bifurcan las calles Zarugalde, Torbio Aguirre Sarguñ-Cantoi e Ignacio Zuloaga, se produjo el atentado.

Dos individuos jóvenes, con barba poblada, se aproximaron a Aurelio Salgueiro, y sin mediar palabra le efectuaron diversos disparos de pistola. La víctima, según algunos testigos presenciales, cayó instantáneamente al suelo, boca arriba, quedando la correspondencia desparramada junto a su cuerpo. Algunas personas que se encontraban en la plazoleta se protegieron en un comercio de zapatería allí existente, por temor a resultar heridas.

Inmediatamente de producirse el atentado, los agresores se dieron a la fuga, al parecer en un vehículo en el que les esperaba un tercer individuo. El cuerpo del guardia civil, según hemos podido saber, permaneció en el suelo durante más de diez minutos. Pasado ese tiempo, un turismo color rojo lo trasladó al centro asistencial de

Mondragón, en donde ingresó cadáver. Media hora después se personó en el centro sanitario el juez de Instrucción. Según hemos podido saber, el cabo primero falleció a consecuencia de cuatro impactos alojados en tórax y en la cabeza. En el lugar del suceso, compañeros del fallecido recogieron varios casquillos Parabellum. Tanto en el asfalto de la plazoleta como en el muro de un edificio que rodea a la plaza se podían apreciar impactos de bala.

DEJA VIUDA Y SIETE HIJOS.—Aurelio Salgueiro López, natural de Monforte de Lemos (Lugo), tenía cuarenta y seis años. Estaba casado y deja siete hijos. Llevaba aproximadamente veinte años en el cuartel de Mondragón y, según los vecinos, siempre iba vestido de paisano. Aunque no ha podido ser confirmado, al parecer, la víctima había sido amenazada repetidas veces.

Fuentes policiales han señalado que el atentado de Vitoria y el ocurrido hoy en Mondragón pueden ser el primer paso hacia una nueva oleada de violencia por parte de la organización E. T. A. Sobre esta cuestión, el diario francés «Sud-Ouest» publicaba el pasado fin de semana, en primera página, una información en la que decía que las supuestas negociaciones entre el Gobierno de Madrid y E. T. A. celebradas en el sur de Francia, habían concluido negativamente. Por esta razón, el citado diario señalaba la posibilidad de recrudecerse nuevamente las acciones armadas por parte de la organización vasca.—J. R. MUGUERZA.

APARECE EL VEHICULO UTILIZADO

La Guardia Civil localizó ayer por la tarde un vehículo, robado hacia las nueve y media de la mañana a punta de pistola en la localidad guipuzcoana de Eibar, que se supone fue utilizado por los autores de los disparos que ocasionaron la muerte del cabo Aurelio Salgueiro López.

El vehículo, un Renault-5 TL, matrícula BI-6360-L, de color amarillo, apareció con las llaves puestas, debidamente aparcado en una zona de arboleda, en un paraje de la carretera Mondragón-Vergara.

El propietario del vehículo, cuyo nombre no ha sido facilitado, fue obligado a subir al coche por jóvenes con barba y armados, quienes le abandonaron atado en Arrate (Eibar). Hacia la una de la tarde pudo denunciar lo ocurrido.

LA LIGA ARMADA GALLEGA REIVINDICA EL ATENTADO DE SANTIAGO

La Coruña, 28. (Servicio especial.) Partidos políticos, centrales sindicales, diversas personalidades y el pueblo en general han comenzado a reaccionar contra el asesinato en la mañana de hoy del guardia civil Manuel Vázquez Cacharrón, ocurrido en el mercado de abastos de Santiago en las primeras horas de la mañana.

El Partido Socialista Obrero Español, Comisiones Obreras, U. G. T. y otras entidades han mostrado su más enérgica repulsa por este hecho en momentos en que Galicia vive un período preautonómico y espera llegar a esa autonomía que desea la región, pero sin traumas y mucho menos con asesinatos. El presidente de la Xunta de Galicia y los conselleiros así lo han manifestado desde el primer momento al conocer la noticia, calificada como un crimen contra la democracia y la convivencia de todo el pueblo gallego.

LOS HECHOS.—El asesinato fue perpetrado, poco después de las once de la mañana, en la Plaza de Abastos de Santiago de Compostela, por dos jóvenes de unos dieciocho o veinte años que vestían pantalones vaqueros y uno de ellos de abundante melena. Cuando la víctima se encontraba en la sección de carnicería conversando con una hermana suya propietaria de uno de los puestos de venta, fue abordado por un joven, quien le hizo varios disparos a quemarropa. La acción fue apoyada por otro individuo que también llevaba pistola. Ambos se dirigieron hacia la zona de Castro y la Universidad. Un policía municipal de servicio en el mercado intentó detener a uno de los sujetos, pero éste le amenazó con disparar su arma.

Policía y Guardia Civil han iniciado desde por la mañana un intenso despliegue policial no sólo en Santiago, sino en los accesos por carretera a las grandes ciudades de la región y en las carreteras nacionales.

UN SOSPECHOSO.—En Santiago fue detenido en la céntrica calle del Doctor Teijeiro un súbdito venezolano que respondía a las características de uno de los dos jóvenes que asesinaron al guardia civil, pero tras ser identificado en la Comisaría compostelana fue puesto en libertad.

L. A. G. REIVINDICA.—En cuanto al paradero de los autores del hecho se sospecha que hayan podido huir de Santiago, ya que hasta que se alertó a la Guardia Civil pasó algo más de un cuarto de hora, tiempo suficiente para que un vehículo ponga tierra de por medio por cualquiera de las numerosas carreteras de salida de

la ciudad. Sobre su pertenencia a la Liga Armada Gallega, se sabe de un comunicado a una emisora de Vigo, reivindicando el asesinato, pero no se ha vuelto a reivindicar el hecho por ningún otro grupo o individuo.

Según nos comunicaron a última hora de la tarde en la Comandancia de la Guardia Civil de La Coruña, se trataba en esos momentos de localizar a un turismo color azul, en el que presuntamente pudieron huir los asesinos. Al parecer, dicho coche iba ocupado por dos o tres jóvenes. No se conocen más detalles porque la discreción policial, como es lógico, es la norma en estos casos.

El funeral por Manuel Vázquez Cacharrón (que tenía cuatro hijos, dos de un anterior matrimonio y otros dos del actual) se celebrará mañana, martes, a las siete de la tarde, en la iglesia parroquial de San Lázaro, verificándose a continuación el acto del sepelio.—A. P.

EDIFICIOS INDUBUILDING ZONA NORTE DE MADRID ALQUILER Y VENTA DE NAVES INDUSTRIALES

desde 109 hasta 7.000 m²

- Todos los servicios.
- Acceso directo para camiones.
- Ocupación inmediata.

Información IRABIA ESTUDIOS INMOBILIARIOS Viriato, 55, 4.º Teléfonos 204 96 60 y 448 72 56

URBANIZACION LAS CABAÑAS

(FRENTE AL HIPERMERCADO DE MAJADAHONDA)

- CHALETS DE LUJO para vivienda permanente en parcelas de 1.000 m² totalmente ajardinadas y con piscina individual.
- 400 m² de inmejorable construcción.



Información y venta:

Inmobiliaria CRIMAR, S. A. Teléf. 456 22 54 - C/ Basílica, n.º 19 MADRID-20

Visite el chalet piloto todos los días de 4 a 7 y festivos también, por la mañana.

Aprobado por la Comisión de Planeamiento y Coordinación del Área Metropolitana de Madrid (COPLACO) con fecha 12-3-75